



Comunicado Núm. 556/2023

ENTREGARÁ AYUNTAMIENTO "RECONOCIMIENTO TOLO" A PERSONAS CULTURALMENTE COMPROMETIDAS CON TOLUCA

- *Invita a participar en el Concurso de Cartel Conmemorativo*
- *Tienen hasta el 25 de septiembre para entregar su diseño*
- *Habrán premios en efectivo para los ganadores*

Toluca, Estado de México, 31 de agosto de 2023.- El gobierno municipal de Toluca prepara la entrega del "Reconocimiento Tolo" a la empresa o persona culturalmente comprometida con la capital mexiquense, que decidan participar en el Concurso de Cartel Conmemorativo de la Feria y Festival Cultural Internacional Alfeñique 2023.

La fecha límite de entrega de su diseño será hasta el 25 de septiembre y podrán participar estudiantes, diseñadores, personas físicas y morales con actividad comercial, empresarial, industrial y de servicios con domicilio en el municipio de Toluca.

Con el fin de seguir impulsando el talento local, el Ayuntamiento que preside el Alcalde Raymundo Martínez Carbajal otorgará un premio monetario de 8 mil pesos al primer lugar; 5 mil al segundo y 2 mil 500 pesos al tercer lugar.

El objetivo de este concurso será obtener el diseño de cartel conmemorativo más creativo que exprese la identidad de nuestro municipio destacando exclusivamente la tradición y cultura de la festividad del Alfeñique y Día de Muertos. Los criterios de evaluación serán la originalidad, la creatividad, el impacto visual, la complejidad y la representación de elementos toluqueños.

El registro se realizará de manera electrónica compartiendo los datos solicitados en el siguiente link: <https://forms.gle/AGaPTjVfRzkzbZG67>. Se aceptará un solo registro por persona física, moral o unidad económica y deberán entregar el cartel en físico en la Biblioteca Pública Municipal "José María Heredia y Heredia" ubicada en la convergencia de las avenidas José María Morelos y Miguel Hidalgo, colonia San Sebastián; de lunes a viernes en un horario de 10:00 a 17:00 horas.

La publicación de los carteles ganadores se realizará el martes 10 de octubre en las redes sociales de la Coordinación de Cultura y Turismo de Toluca.